

# EEG-Förderung: Was tun, wenn sie ausläuft

Vortragsabend am 31. Januar

**Regen.** Julia Michl, Klimaschutzmanagerin der Stadt Regen, veranstaltet einen Vortragsabend zum Thema „Wie geht es nach der EEG-Förderung für PV-Anlagenbesitzer weiter?“. Er findet am 31. Januar 2019 im Niederbayerischen Landwirtschaftsmuseum von 19 bis gegen 20. 30 Uhr statt. Die Veranstaltung ist kostenlos, eine Anmeldung ist nicht erforderlich.

Zum 1. Januar 2021 endet die Einspeisevergütung aus dem EEG für die ersten Photovoltaikanlagen. Clemens Garnhartner, Experte für Solarenergie und Energiespeicher bei C.A.R.M.E.N. e.V.

in Straubing gibt Einblicke in Solarstromkonzepte sowie neue Einsatzmöglichkeiten nach 20 Jahren EEG-Einspeisevergütungszahlungen, wie die Direktstromlieferung oder -vermarktung. Desweiteren werden Tipps zur schrittweisen Erhöhung des Eigenverbrauchsanteils gegeben.

Vanessa Doering Expertin für Stromspeicher bei C.A.R.M.E.N. e.V. berichtet über die derzeitige Marktentwicklung, es werden die wichtigsten technischen Eigenschaften von Batteriespeichersystemen sowie sicherheitsrelevante und wirtschaftliche Aspekte aufgezeigt.

– bb